
Alberi della Scheich o no?Posted by Cambronne - 2014/06/08 21:29_____________________________________Visto che non ci sono mai domande stupide, approfitto degli amici del forumper chiedere una soluzione possibile ai miei problemi di wargame in 54mm. :cheer: Mi trovo a dover cercare in qualche modo un bosco plausibile che non mi costringa a fare ilpiccolo carpentiere o il diabolico falegname con risultati che già so catastrofici.La soluzione che mi è sembrata più "accomodante", visti anche i boschi di cartone e compensato creati dagli amici belgi durante le battaglie con le regole di About Bonaparte, è quella di acquistarein toto cinque o sei alberi della Schleich tedesca (per chi ha mai visto i più bei animaletti sul mercato, compresi alcuni soldatini di varie epoche ben fatti ma ingestibili in grandi battaglie, una delle case di produzione della catena La città del Sole).Il dubbio è che, malgrado la scala adeguata e la resa più che sufficiente,per gli appassionati e lo zoccolo duro, questa non sia una soluzione molto apprezzata.La mia domanda è quindi, dove posso trovare una soluzione alternativa, degli alberi credibili, o tutte leidee che potete darmi per creare un piccolo bosco, naturalmente in questa scala impegnativa,magari spendendo anche poco visto che tra un albero e l'altro, anche con gli Scleichandrei a spendere un centinaio di Euro di fresco conio...:silly:============================================================================Re:Alberi della Scheich o no?Posted by beppe69 - 2014/06/09 08:57_____________________________________:laugh: 5 bonsai forse ti costano meno , devi solo fare dei buchi nel campo di battaglia per i vasi .scherzi a parte non è facile trovare qualcosa oltre quelli da te citati ( le mie figlie si accontentano degli animaletti :P )certo farli può essere una soluzione il problema è fare un fogliame decente , per i tronchi non penso sia un problema ci sono piante che hanno rami o meglio radici adatte , basta farli bollire per eliminare ospiti indesiderati , per le chiome puoi prendere dei licheni dal fiorista , li immergi in acqua e vinavil per renderli rigidi per le foglie un bel trito di origano e poi una spuzzata col verde , forse in un posto tipo garden trovi altre soluzioni accettabili e di poca spesa.============================================================================Re:Alberi della Scheich o no?Posted by Cambronne - 2014/06/09 09:46_____________________________________Sinceramente Beppe (comincio a sentirmi come Lupo alberto...),tra costruirmi degli alberi e piantare dei Bonsai,preferirei la seconda soluzione, e sono più che sincero. :side: Sarà che sono sempre alle nuove basi da montare, sarà che sono abissalmente indietro con il programma, ma spero che qualcuno abbia trovato da qualche parte,alberi già pronti o di facile utilizzo. All'inizio sul principio delle foglie con l'origano, ho fatto basette con un trito di Malva, belle ma nel giro di due mesi, sono diventate gialle e bruttissime da vedersi.  http://www.soldatinionline.it/images/fbfiles/images/DSCN3971.JPGQuesta è la soluzione della PMCD Mobilisatie per la campagna del 1809,Francesi e Bavaresi contro Austriaci. Gli alberi fatti dai Belgi sonouna delle soluzioni...per loro. :S============================================================================Re:Alberi della Scheich o no?Posted by beppe69 - 2014/06/09 10:09_____________________________________bruttarelli , mi ricordano un '' cartone animato ' coi pupazzetti ( tipo bob aggiustatutto :silly: ), allora meglio una vecchia spugna ( quelle grandi come un mattone esistono ancora?) tagliata a come viene a imitare una chioma e un rametto per fusto , spruzzata di verde e via ( se la spugna è già verde è meglio )chi fà enrico la talpa ?:lol: ti costa solo 5 spugne e 1 bomboletta============================================================================Re:Alberi della Scheich o no?Posted by Iceman1 - 2014/06/09 12:10_____________________________________su www.terragenesis.co.uk ci sono tanti modi (più o meno complessi) per fare alberi, prova a dare un'occhiata.============================================================================Re:Alberi della Scheich o no?Posted by Cambronne - 2014/06/09 14:42_____________________________________Grazie per le dritte,devo dare un'altra occhiata al sito Iceman ma ho visto delle cose interessanti.Grazie anche a Beppe (infelice dilemma su chi fa Enrico, visto che Beppesaresti te, ma sei anche quello che sbuca all'improvviso da ogni dove....:dry:),in ogni caso sarà del lavoro in più...:silly: vediamo...============================================================================Re:Alberi della Scheich o no?Posted by brenno72 - 2014/06/09 21:13_____________________________________io di plastica ho comprato solo abeti, perchè davvero le ho provate tutte ma senza arrivare a soluzioni decenti x i sempreverdi; comunque vanno ritoccati un poco, ma lo stesso restano... giocattolosi, come dice qualcunox gli altri adotto il sistema fili di rame intrecciati qui su sol c'è l'articolo base per questa soluzione: http://www.soldatinionline.it/Articoli/Tecniche/Realizziamo-degli-alberi-per-diorama.htmlil lavoro è meno oneroso di quel che sembrai risultati, almeno i miei, puoi vederli visitando le mie gallerie, in particolare 'Talvisota' dove puoi vedere anche quanta differenza di realismo ci sia tra le betulle fai-da-te e gli abeti comperatiper le chiome uso i tipici prodotti da modellista, dai fiocchi alla retina, quest'ultima molto più 'realistica' - probabilmente si hanno risultati migliori con le tecniche descritte da beppe, totalmente nuove per quanto mi riguardatutto questo senza aver ancora guardato il link postato da ice============================================================================Re:Alberi della Scheich o no?Posted by Cyrano - 2014/06/10 00:01_____________________________________http://www.scalefarm.com/z-30658_discontinued-schleich_schleich_beech_tree.htmMi paiono ottimi. Cosa hanno che non ti convince?============================================================================Re:Alberi della Scheich o no?Posted by beppe69 - 2014/06/10 23:59_____________________________________non ce la faccio a dirti :eilà beppe:( ho fatto una prova veloce veloce per avere un'idea di come viene , allora ho preso un pezzo di gommapiuma da imbottitura alto 4 cm  ( puoi sacrificare la poltrona preferita )  ed ho tagliato 4 pezzi , poi li ho tagliati cercando di ottenere delle '' nuvolette '' un pò arrotondate , quindi ho dato una mano veloce di verde e le ho piazzate su un rametto , certo si può trovare un ramo migliore ma l'ho tolto al buio dalla siepe , direi che un'idea la dà , è leggero , facilmente trasportabile , certo non è un bonsai ma costa infinitamente meno di quelli pronti e rende l'idea forse incollando dell'origano ha più un 'aspetto da chioma , io l'ho fatto solo per curiosità , altrimenti quando sono in romagna a luglio ci vediamo su al passo del muraglione e te li porto ma la birra la offri tu:laugh: http://s25.postimg.org/e6mqexyrj/albero1.jpghttp://s25.postimg.org/ih1eaj3un/albero2.jpghttp://s25.postimg.org/63ok3me67/albero3.jpgper le dimensioni puoi aggiungere '' nuvole '' finchè sei soddisfatto============================================================================Re:Alberi della Scheich o no?Posted by Cambronne - 2014/06/16 21:27_____________________________________Allora, scusate il ritardo ma in questi giorni non riesco a collegarmi in rete...dopo due auto, mi tradisce anche il PC. :dry: Beppe, sempre veloce ed efficace: gli alberi con la gommapiuma sembrano papabili,ora guardo se riesco a fare qualcosa in questi giorni...Sinceramente, ho già comprato il primo abete Scheich, e sono rimasto convinto, maho anche scoperto che questi alberi sono usciti tutti di catalogo e devo correre perriuscire ad acquistare i rimasti :angry: insomma, quest'anno è all'insegna della scarogna.Cyrano, in realtà dopo aver visto l'abete, sono sempre più convinto di aver scelto una marca valida ma come giustamente dice Brenno, un po' giocattolosi sono e il pubblico è sempre esigente...come hai visto anche il bellissimo faggio che hai trovato è in esaurimento,mi sa tanto che finirò per cercare su EBay...grazie a tutti e a presto.Ah, inutile dire che sto cercando solo alberi di stanza nel Mediterraneo e in Europa,periodo napoleonico andante...:)============================================================================Re:Alberi della Scheich o no?Posted by bias - 2014/06/16 21:58_____________________________________Ciao Massimo secondo me se hai voglia di trafficare quelli fai da te sono molto meglio, e un po' come dipingere o comprare già dipinto;)============================================================================Re:Alberi della Scheich o no?Posted by Iceman1 - 2014/06/17 12:07_____________________________________come alberi "d'acquisto" c'è anche la Noch, sono per treni e sono veramente ben fatti (ma anche qui si spende....)============================================================================Re:Alberi della Scheich o no?Posted by Cambronne - 2014/06/21 00:36_____________________________________Rieccomi,un'altro varco spazio-tempo mentre mi stanno ripulendo il computer dai virus...:side: No, non vado sui siti porno (almeno non sempre...):blush: Mi dispiace, fatti i conti, mi sono già trovato un abete grande e tre piccoli e sono in cerca su Ebay di un faggio che non mi spolpi vivo, visto i costi proposti in rete...Per Iceman, della Noch qualcosa ho già, ma non riesco a costruire un piano per una foresta credibile.Lo so, sono negato nel bricolage, ma mica sapevo che ci volevano tutti questi poteri perfare il soldatinaio! :huh: A Bias. Nonostante tutto concordo con te, se avessi tempo e se possedessi qualche abilitàdi costruttore...ma purtroppo, ma solo in questo caso, prendo una scorciatoia che mi permettacomunque di ottenere un buon risultato scenografico.============================================================================Re:Alberi della Scheich o no?Posted by beppe69 - 2014/06/23 11:41_____________________________________però i granatieri sotto un baobab ci starebbero bene :cheer: penso che la tua , anche se costosa , sia la soluzione migliore .auguri per il tuo pc ,:S============================================================================Re:Alberi della Scheich o no?Posted by bias - 2014/06/27 23:33_____________________________________Ok Massimo se non ti sentì in grado di espletare delle manualità questa soluzione anche se costosa ti darà più tempo per dipingere e giocare:laugh: Ciao Francesco============================================================================Re:Alberi della Scheich o no?Posted by Cambronne - 2014/06/29 15:22_____________________________________Mi scuso Bias se è sembrato che abbia fatto una domanda per poi darmi subito una risposta,ma l'esaurimento e l'uscita dal catalogo degli alberi Schleich (e questa volta credo di averlo scritto bene...:unsure: ), mi ha costretto a una corsa all'acquisto anche su Ebay e a una decisione rapida.Mi aiuta il fatto che, non creando diorami, posso accontentarmi di una resa meno realistica.Le foto di poi, a battaglioni finiti, comprenderanno questi alberi e, credo, potrete apprezzare la resache resta veramente più che sufficiente. Ogni pianta che ho cercato in precedenza, attingendo allaproduzione per il modellismo ferroviario, resta comunque fuori scala anche negli alberi oltre 33cm,così o bere o affogare. Non credo di aver tradito l'anima dei wargamers, ma sicuramentenon sono così sicuro di non averlo fatto per quella del soldatinaio, mi consolo pensando che il tempo risparmiato verrà dedicato alla pittura...:side: Questo non toglie nulla ai vostri preziosi consigli su come ottenere delle piante fatte in propriodei quali faccio come sempre tesoro, raccogliendo come sempre il tutto in attesa di utilizzo...grazie di nuovo.============================================================================
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